

# En junio comenzaría construcción del nuevo retén de carabineros en sector Las Ánimas

**MOP.** La empresa a cargo del contrato será la Constructora Luis Navarro, y el plazo de ejecución será de 14 meses.

Walter Ávila González  
 walter.avila@australvaldivia.cl

A finales de junio podría comenzar la construcción del retén de Carabineros de Las Ánimas, en Valdivia, esperada obra que será financiada por la institución policial con una inversión de \$2.581 millones.

La fecha de inicio de la obra puede estimarse luego que este martes 27 de mayo, desde la Contraloría Regional de Los Ríos se informara sobre la Toma de Razón que permite al Ministerio de Obras Públicas dar curso a los trabajos.

Este proyecto estará a cargo

del MOP, a través de su Dirección de Arquitectura y estará emplazado en el sector Rocura del tradicional barrio valdiviano.

La seremi del MOP de Los Ríos Nuvia Peralta destacó al respecto que, "nuestra Dirección de Arquitectura ha estado trabajando intensamente, para sacar este proyecto adelante y ahora que se obtuvo la Toma de Razón estamos en condiciones de entregar el terreno a la empresa contratista, para que luego de la instalación de faenas se pueda dar inicio oficial a esta iniciativa".

Y agregó que "se trata de un edificio moderno, con dos ni-

veles, que albergarán toda la infraestructura y los espacios que Carabineros necesita, para mejorar los servicios de seguridad en un barrio importante como Las Ánimas".

## MODERNO EDIFICIO

De acuerdo a informaciones entregadas por el Ministerio de Obras Públicas, el nuevo recinto considera la construcción de un edificio de 520 metros cuadrados en base a hormigón armado, que incluirá dos niveles principales.

El primero, albergará los servicios policiales, áreas de seguridad y administrativa, además de comedores y servicios



EL NUEVO CUARTEL DE CARABINEROS ESTARÁ EMPLAZADO EN EL SECTOR DE ROCURA, EN LAS ÁNIMAS.

higiénicos. En tanto, en el segundo nivel, se incluirá un módulo de habitabilidad para funcionarios con sus respectivos servicios.

El recinto también considerará obras complementarias, como una garita de seguridad, áreas de circulación exterior, cierre perimetral y zonas de áreas verdes.

La empresa a cargo del contrato será la Constructora Luis Navarro, y el plazo de ejecución es de 14 meses.

## AUTORIDADES

Al respecto, el delegado presidencial, Jorge Alvia, manifestó que "tal como esperábamos

antes de que finalice el mes de mayo, tenemos la Toma de Razón de Contraloría Regional, para comenzar el contrato del nuevo Retén de Carabineros de Las Ánimas, una obra esperada por muchos años que se ha trabajado en conjunto con Carabineros, el Ministerio de Obras Públicas y los vecinos de Las Ánimas; y en ese sentido, estamos muy contentos de haber cumplido todos los procesos".

"Esperamos iniciar pronto los trabajos, para tener este cuartel policial con su dotación respectiva, a fin de seguir mejorando la seguridad en Valdivia", concluyó.

Por su parte el jefe de Zona

de Carabineros de Los Ríos, general Patricio Faunes manifestó que, "es una gran noticia para Valdivia, porque recibimos la aprobación de Contraloría respecto a la adjudicación del tan ansiado Retén de Las Ánimas".

Y añadió que "nosotros como institución estamos muy contentos de poder seguir reforzando la presencia policial en el territorio regional, y fortaleciendo el trabajo con las autoridades regionales, para sacar adelante proyectos de infraestructura policial, para así brindar un mejor servicio a todos los vecinos, en este caso de Las Ánimas".